

Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 05. April 2013

Neuer „Prommeboom“ an alter Stelle

Mit einem kleinen Umtrunk feierten die KG Löchte Lämpche, Kerpen's Bürgermeisterin Sieburg, Ortsvorsteher Manfred Steinberg sowie der ehemalige Bürgermeister Peter Müller die Neuanpflanzung eines Pflaumenbaumes in Kerpen an der Ecke Bachstraße / Burgstraße.



Nachdem dieser im Dezember vergangenen Jahres auf wundersame Weise verschwand, waren sich alle Beteiligten sofort einig, dass hier Ersatz geschaffen werden muss.

Der ursprüngliche Baum wurde 1985 mit einem in etwa gleichen Teilnehmerkreis gepflanzt. 2011 – als die Pläne für Neubauten am sogenannten „Mutteng“ bekannt wurden, sprachen sich sowohl die dortigen Anwohner wie auch der Ortsvorsteher für den Erhalt des Baumes aus; dies wurde auf Betreiben des Ortsvorstehers Manfred Steinberg sogar im dem Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan schriftlich fixiert.

Zum Erhalt des Baumes und damit einem Stück Kerpener Brauchtum hat es allerdings leider nicht beigetragen, er wurde ohne Genehmigung gefällt – der eifrige Axtschwinger konnte bislang nicht ermittelt werden.

Bürgermeisterin Marlies Sieburg: „Ich freue mich, dass wir heute zusammengekommen sind, um die Ersatzpflanzung in kleinem feierlichen Rahmen vorzunehmen. Mein Dank gilt an dieser Stelle allen Organisatoren, Akteuren aber auch dem Sponsoren des Baumes“.